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11-4 ~ 5' der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XYll. Gesctzgebunsspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. KRUNES I DKFM. BAUER 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend mangelhafte Produktpalette österreichischer Stahl erzeuger 

Die Betriebsergebnisse der österreichischen Stahlindustrie lassen noch 

immer zu wünschen übrig, was nach Meinung von Fachleuten nicht zuletzt auf 

eine mangelhafte Stahl-Produktpalette zurückzuführen ist. Mit anderen Wor

ten: Nach Meinung von Fachleuten werden in Österreich eine ganze Reihe von 

Spezialstählen, für die sowohl im Inland als auch im Ausland eine große 

Nachfrage herrscht, nicht hergestellt. Die mangelhafte Produktion im In

land führt daher angeblich neben Entfall von Exportgeschäften auch zu einem 

Import von Stahl für stahlverarbeitende österreichische Betriebe, der nicht 

notwendig wäre. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

• 
A n fra g e 

1. Welche Mengen Stahl welcher Qualität werden in der "Verstaatlichten" 

jährlich erzeugt? 

2. Welche Mengen Stahl bzw. Stahl welcher Qualität erzeugen die wichtigsten 

europäischen Konkurrenten? 

3. Welche Mengen Stahl welcher Qualität werden jährlich nach Österreich 

importiert? 

4. Wird die Stahl-Produktpalette nach Umstrukturierung der "Verstaatlichten" 

erweitert? 
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